

愛 労 連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7

労働会館東館3F

TEL 052-871-5433

FAX 052-871-5618

URL http://www.airoren.gr.jp

発行人 樽松 佐一

第146号 2005年9月10日

第10回あいち 機関紙・宣伝学校

第1日目 10月15日(土) 13:30開会

労働会館東館2Fホール

第2日目 10月16日(日) 10:00開会

労働会館本館2F会議室

家計を直撃、庶民大增税 子ども欲しいけど迷っちゃう



この日の夕食は焼き肉。「ささやかな贅沢もできなくなるのかな」

夫の入口政男さん(34)は、井住運送(株)に勤めて10年目で、毎朝6時には車庫を出発し、1本が数百kgになる紙のロールを運んでいます。妻の馨さん(34)とは3年前に結婚。以前は幼稚園教諭をしていましたが、現在は専業主婦となり、朝5時過ぎには起きて夫の政男さんのお弁当作りをする毎日です。

ボーナス1回分 40万円を超える大增税

小泉首相の諮問機関である政府税制調査会が6月末に発表した「所得税課税に関する報告書」に対する怒りと不安がひろがっています。国と地方の危機的な財政再建を増税の理由にしていますが、一方で空前の利益を上げている大企業や金持ちに対する減税策はそのままです。

庶民大增税の影響(入口家の場合)	
昨年	242,300円 所得税 152,700円 住民税 89,600円
増税で	516,100円 所得税 303,600円 住民税 215,500円
消費税 10%で	646,100円 消費税増税分を13万円で試算

40万円以上の増税

政府税調の報告書骨子
給与所得控除など各種控除の見直しにより課税ベースを拡大し、個人所得課税の財源調達機能回復
扶養控除に代えて少子化対策の税額控除創設を検討
2006年度税制改正で定率減税を廃止。所得税から個人住民税への本格的な税源移譲を実施
税源移譲に伴い所得税に10%より低い税率を新設。
最高税率は個人住民税と合わせて50%を維持
個人住民税は「均等割」の引き上げなどが課題
納税者番号制度の導入や、高額納税者公示制度の廃止

入口さんの年収は昨年実績で約480万円。「これでも運送業界の中では安くはない方だ」と言います。所得税と住民税をあわせた負担は24万2300円ですが、政府税調の示した定率減税の廃止、配偶者控除と特定扶養控除の廃止(今のところ子どもはいないので算定外)、給与所得控除が半減されたらとすると、なんと

40万3800円で、年収の13%以上が税金ということになります。入口さんの年収は昨年実績で約480万円。「これでも運送業界の中では安くはない方だ」と言います。所得税と住民税をあわせた負担は24万2300円ですが、政府税調の示した定率減税の廃止、配偶者控除と特定扶養控除の廃止(今のところ子どもはいないので算定外)、給与所得控除が半減されたらとすると、なんと

「ボーナスが無くなってしまうようなものですね」と話すのは夫の政男さん。「毎月節約に努力して、1万円残せるかどうかの生活。車の保険代や税金などは月々の生活費からではとても払えないから、ボーナスなどを充てていますから、こんな大增税がおこなわれたら車も維持できなくなってしまいます」と言います。「食品は特売品などをチラシでチェックして少しでも安いものを買うようにし、夫のいない昼間はエアコンもできるだけ使わず、出かけるときは電化製品のコンセントを抜いています」と妻の馨さん。こまめな節約も、これでは水の泡です。「子ども欲しいとは思っていますが、経済的な厳しさを考えると迷っています」と言います。

大企業や金持ちには減税しながら、その穴埋めを庶民に押しつける大增税は絶対に許せません。(F)

政府税調が発表した報告書では、サラリーマンの必要経費とも言える給与所得控除、年収103万円以下の配偶者がいると認められる配偶者控除、16歳以上23歳未満の子どものいると認められる特定扶養控除の「見直し」と、今年から半減された10%となった定率減税をさらに廃止するよう求められています。

「僕たちの会社は高速道路上で工事の車線規制を行う会社です。昼夜を問わない勤務で、車にひかれそうになったりする危険な業務でもありません。僕たちはアルバイトとして日当で働いているのですが、深夜手当が全く付けられていないことがわかってきました。(中略)書記長におんぶにだっこで会社との交渉をすすめてもらっていますが、これから勉強して数年後には今後の人たちの役にたてるような組合員になっていきたいと思っています。」(月刊「きずな」7月号より)

自治体キャラバン 10/18~21

改悪介護保険法から利用者を守れ

15地域で事前学習会も開催

愛労連や社保協など4団体が主催する自治体キャラバンが今年も10月18日~21日までおこなわれます。自治体キャラバンは、国の社会保険切り捨てがすすむ中で、住民のいのちと暮らしを守る最前線である地方自治体が地方自治の本旨に従って住民の福祉の増進を図るよう求めて毎年おこなっています。

市町村で独自減免措置を

介護保険が改悪されて10月から特別養護老人ホームなど施設の食費と住居費が保険からはずれ全額自己負担になります。(シヨートステイも同様)また来年の4月からは新予防給付と称して軽度要介護者のホー

ムヘルパーやデイサービスの利用が制限されます。ホテルコスト代等の利用料がわずかな年金額を超える場合もあり、救済措置や減免措置は必須です。また問題の多い筋力トレーニング等の新予防給付は、本人が希望しない場合はケアプランに含めないことや軽度者への必要な介護サービスについては引き続き現行水準で受けられるよう求められます。今年のキャラバンの特徴は改悪された介護保険法から利用者を守ることがポイントです。

キャラバンの大きな成果

この間、自治体キャラバンに出身者がズラリ。愛労連が推薦する委員は一人もいません。「もっと親身になって話を聞き、交渉のアドバイスをしてくれる委員がいたらいいのになあ」という声が聞かれます。



昨年の知立市での話し合い

ンではいくつかの成果を上げています。介護保険の保険料減免が42市町村で、利用料減免が28市町村に拡大しました。また住宅改修や福祉用具貸与の受領委任払いの実施でも広がりをみせています。特に乳幼児医療無料制度が県基準を超える市町村が83市町村にも広が



只今、舞台裏で待機中 高木 徹

つています。各自自治体の担当者も社保協が持参する制度比較一覧表などを参考にしながら検討するケースも出ています。今年さらには地域での運動を広げるために、事前学

習会を15の地域で開催します。(日程は後日連絡)我が自治体の福祉施策の前進へ、事前学習会やキャラバンに積極的に参加しようとして愛労連は提起して

組合員と話をするな

「私や分会長のNさんと立ち話をしているだけで会社側から『何を話していた』と聞かれる。いっしょに仕事をすると『仕事を手伝わせるな』と言われる。県労委に救済申し立てをしているきずな丸三食品分会のTさんです。会社は親にも脅しをかけています。

「あつせん」を申請しているのは全国一般中部HS支部。この会社は高速道路の清掃工事が入札となつてから落札できず、いきなり労働者を解雇しました。労働者は愛労連に相談し組合を結成しま

県労委委員12月に選任

労働者委員の公正任命へ10万人署名をやりきろう

親身になってくれる労働者委員がほしい

労働委員会には労働者側の立場で参与する労働者委員がいますが7人の労働者委員はすべて「連合」の役員。しかも大企

大企業には物言えぬ

住友軽金属の運送をするスミケイ運輸では、スミケイ親交労組が愛労連に加入したら、会社は露骨な組合差別を始めまし

た。この事件の審査は5え貸しません。親会社である住友軽金属の圧力があるからです。連合の組合との差別があるとき、連合出身の委員では役にたちません。実際に困っている中小企業労働者を救うためには、大企業に

年近くに及びましたが、担当の労働者委員は審査を5回連続で欠席するな

対してはつきりモノが言える労働者委員が必要です。来期は必ず公正任命を

県は1989年以来、労働者委員の連合独占を一貫して続けてきました。県労委民主化会議では12月選任にむけて10万人署名を開始しました。各組合での積極的な取り組みをお願いします。

10.5 学習決起集会

労組法改正で県労委はどう変わったのか、申し立て前に何が必要か？
とき 10月5日(水) 18:30
ところ 労働会館東館ホール
講師 樽井直樹 弁護士

夫の家事育児1時間半

共働きの夫婦の夫が家事育児にあてる時間は、妻が正社員でもパートでも1日1時間半ほどで、ほとんど差がないという調査結果が第一生命経済研究所から発表されました。調査は昨年秋、東京都と千葉県で実施、共働きの夫婦420組が回答しました。

夫の家事・育児時間は、妻が正社員などフルタイムの場合で約1時間40分、パートアルバイトの場合が1時間30分ほど。妻の家事・育児時間は正社員が約5時間、パートアルバイトで約6時間半。通勤時間を含めた夫の労働時間は1日平均約13時間20分で、夫の約6割が週4日以上残業を



北海道での全員集会

団と国労闘争団の懇談の場が出来つつあり、運動も交渉も統一して行う方向に向かっています。たかひの歴史の違いはありますが、共同の運動を

全動労争議団 工藤 博志

ちは訴えてきましたが、次々と赤字線やローカル線が廃止され、そして多くの犠牲を出したJR西日本の尼崎列車脱線事故、不安が現実のものとなつてしまいました。107人の尊い命に報いるために、全国7社のJR会社に公共交通機関の使命である安全を第一にした経営に改める事を求めたいかなければなりません。また、「郵政民営化」反対の運動にも国鉄闘争を生かしていくことが必要だと思えます。

たかひ仲間たち NO.11

全動労争議団が全員集会を開く

国鉄闘争の解決へ 団結を固め共同の発展へ

国鉄「分割・民営化」から19年、国鉄闘争をたたかう私たち全動労争議団は8月20日に全員集会をおこない、たかひの現状や、団員が活動の報告をし団結を固めあいました。

一昨年の最高裁判決では、不当労働行為の責任は政府にあり、国鉄の資産も人も引き継いだJRには企業としての社会的責任があることが明らかになりました。

解決までにはもう少し時間が必要かもしれませんが、仲間や家族と力を合わせ頑張りましょう。愛知のみなさんには引き続きお世話になりますが、ご支援をお願いします。

安全衛生ひとしほ

労働組合がリードして労働衛生週間の準備を

9月は10月1日~7日の全国労働衛生週間の準備月間です。労働衛生週間に職場巡視にさえとくんでいない企業が多いことが、東北陸セミナー(10月29日~30日 名古屋市内)に向けてのアンケートで明らかになっています。

安全衛生委員会の有無にかかわらず、労働組合として愛知労働局から「週間」の資料を取り寄せてください。職場巡視は予算が無く

てもその気になれば時間を作ってできます。職場でうつ病などの心配があるところでは、健康相談、長時間労働と精神疾患との関係などの学習会実施を要求しましょう。

なお、先のアンケートでも、メンタルヘルスに対す

真実のヒロシマ伝えたい

「HIROSHIMA60」実行委員長に聞く

被爆60年の今年、各地で様々な企画が行われていま
す。県内では、平和委員会
などの青年が中心になって
青年が被爆者の思いを語り
継ぐこと、春に「HIRO
SHIMA60」という実行
委員会を立ちあげました。
構想から約1年、イベン
トのメイン企画である構成
劇の脚本をつくり、自らも
役者として演じた実行委員



HIROSHIMA60の中の企画で、愛知学習協の吉田豊会長と対談する凜花さん

「平和に対する思いは高
校時代からありました。何
かやりたいと思っていたけ
ど、住んでるところが市外
だからか署名運動も見かけ
ないし、接点がなかった。
そんな時に平和委員会と出
会ったんです。昨年の6
月6日に久屋広場で行った
ピースアクション。そこで
平和の朗読劇を披露したの
がきっかけになりました。
「劇の最中に大音響のパ
レードが通ったことで不完
全燃焼に終わりました。で
も聞いてくれた人から『感
動したよ』と言われて、も
う一回、静かな場所でもや
りたいと思ったんです」。

「今回のテーマは軸にな
るのが被爆者の思いです。
被爆者の話を聞いて、彼ら
が何を感じているのかが分
からないと台本は書けない
ア」を解放するための、正
しい戦争」だったと。
侵略戦争を美化する
靖国神社
靖国神社は、戦争犠牲
者全員でなく軍人のみを
靖国神社への参拝は、
どのようないしをしま
うとも、「侵略戦争への
反省」とは両立しません
参拝をきっぱり止めるこ
とこそがアジアの国々と
の信頼を取り戻す道では
ないでしょうか。
許してはならない戦
争賛美の教科書
「歴史教科書」問題も
同様です。この靖国神社
と同じ立場に立っている
のが「つくる会」の教科
書です。歴史の事実をゆ
がめ、侵略戦争を賛美す
る教科書の子どもと学校
への押しつけは、絶対に
許してはなりません。
今、日本政府の歴史認
識が根本から問われてい
ます。私たちも職場・地
域の仲間と一緒に考えて
みませんか。(H)

参加募集！ソフトボール大会

2年連続で雨に泣
いたソフトボール大
会を今年こそ実現し
よう！と愛労連青年
協が急ピッチで準備
を進めています。年
齢は問いません。参
加はチームでも個人
でもOKです。また
応援・ひやかしも含
めて、ぜひグラウンド
に集まって盛り上げ
てください。

日時
10月10日(月・祝)
8:30受付 9:00開会
場所
名古屋港・木場南広場
参加費 100円
雨天時
東区のナオリ会館にて
ソフトバレーボール大会
締切 9月27日(火)
昼食は各自で準備。
申込み・問い合わせ先
愛労連052-871-5433

心に残る芸術をとおして

「演劇を始めた高校の頃、
社会科の先生が『慰安婦』
の裁判に関わっていてハル
モニの講演を聞く機会があ
りました。彼女たちに『日
本政府に対して憤りはある
けど、決してあなた達を恨
んではいけない』と言われ、
衝撃を受けました」。

戦争や平和の問題に興味
を持った多感な時期に、先
生に恵まれた凜花さん。
「将来は、路上パフォーマンス
的なことを演劇で出来
ないかなと考えてます。
署名を訴えるだけでは素通
りしていく人が多いから、
もっと立ち止まらせて出来
ることはないかなって...」。

9月3日、4日に行われ
た「HIROSHIMA60」
の公演には、青年を中心
に340名が参加。核兵器の
ない世界をめざし、若い世
代が被爆体験をしつかりと
引き継いでいます。(R)

職場で話してみよう！

問われる靖国参拝 日本政府の歴史認識

総選挙があつたため今
年はまだですが、首相が
靖国神社を参拝するたび
にアジア各国から強い批
判が寄せられ、外交問題
に発展しています。国内
でも参拝中止を求める声
が広がっています。首相
の靖国参拝がなぜ問題に
なるのか考えてみましょ
う。

アジアで2千万、日
本で3000万の犠牲
内でも310万人の一般
市民が犠牲になりました。
戦後の日本の出発点
は「二度と過ちは繰り返
さない」という、アジア
と世界の国々への誓いで

祀つたものであり、A級
戦犯(戦争犯罪人)も合
祀し美化されています。特
別の施設「遊就館」で展
示と映画でこの戦争を正
当化しています。「アジ

ア」を解放するための、正
しい戦争」だったと。
侵略戦争を美化する
靖国神社
靖国神社は、戦争犠牲
者全員でなく軍人のみを
靖国神社への参拝は、
どのようないしをしま
うとも、「侵略戦争への
反省」とは両立しません
参拝をきっぱり止めるこ
とこそがアジアの国々と
の信頼を取り戻す道では
ないでしょうか。
許してはならない戦
争賛美の教科書
「歴史教科書」問題も
同様です。この靖国神社
と同じ立場に立っている
のが「つくる会」の教科
書です。歴史の事実をゆ
がめ、侵略戦争を賛美す
る教科書の子どもと学校
への押しつけは、絶対に
許してはなりません。
今、日本政府の歴史認
識が根本から問われてい
ます。私たちも職場・地
域の仲間と一緒に考えて
みませんか。(H)

「歴史教科書」問題も
同様です。この靖国神社
と同じ立場に立っている
のが「つくる会」の教科
書です。歴史の事実をゆ
がめ、侵略戦争を賛美す
る教科書の子どもと学校
への押しつけは、絶対に
許してはなりません。
今、日本政府の歴史認
識が根本から問われてい
ます。私たちも職場・地
域の仲間と一緒に考えて
みませんか。(H)

「歴史教科書」問題も
同様です。この靖国神社
と同じ立場に立っている
のが「つくる会」の教科
書です。歴史の事実をゆ
がめ、侵略戦争を賛美す
る教科書の子どもと学校
への押しつけは、絶対に
許してはなりません。
今、日本政府の歴史認
識が根本から問われてい
ます。私たちも職場・地
域の仲間と一緒に考えて
みませんか。(H)

マイナスインスとStudy

マイナスインス勧告はねがえせ

パートなどの時給引き上げ 改憲・増税反対と結合して

愛知の最賃5円引き
上げ688円に

愛知最低賃金審議会は
8月25日、愛労連が提出
した「時給700円への
引き上げを」との異議申
立を却下し、5円引き上
げの688円とすることを
確定しました。

今年だされた中央最低
賃金審議会の目安は、「3
円」の引き上げで、愛知
の最賃審議会はこの目安
に+2円とし、5円の引
き上げになりました。

愛知県はAランクに引
き上げられたこと、また
経済的諸指標について、
少なくとも「700円以
上」への引き上げの可能
性はありました。公益・
労働者側委員の努力があ
ったものの、使用者側委
員の抵抗などもあり、5
円引き上げにとどまりま
した。

発効は10月1日以降で
すが、今後の最低賃金闘
争は最賃違反の根絶はも
とより、引き続きパート
労働者の時給引き上げな
ど、職場・地域で大きな
運動を展開していくこと
が必要になっていきます。

マイナスインス勧告は

8月15日には、国家公
務員賃金に関する人事院
勧告が出されましたが、
その内容は0.36%のマ
イナス、さらに「給与構
造改革」で、4.8%も
の賃下げをおこなう内容
となっております。また地
域手当導入による格差拡
大、成果主義導入という
内容となっております。一
時金は0.05月引き上げ
でしたが、この実施すら
危ぶまれています。

愛労連は9月1日、名
古屋市人事委員会に対
し、マイナスインス勧告をおこ
なわないよう要請をおこ
なうとともに、12日には
愛知県人事委員会に対
しても申し入れをおこな
うことにしています。

総選挙で小泉自内閣
は、郵政民営化だけを主
張し、ここでも公務員攻
撃に終始しています。
サラリーマン増税・消
費税二重増税は、年収
500万円まで55万円の増
税です。憲法改悪・大増
税反対のたたかいと結合
したたたかいこそ、労働
者のくらしを守るたたか
いを切りひらきます。



「見直し」阻止
総決起集会

地方民間労働者の賃下げ 年金支給額引き下げ
公務員の給与構造改悪反対

混乱のイラクから医師来日

愛知医大が受け入れ、来年3月まで医療研修

セイブ・イラク
チルドレンが招く

愛知医大医学部(長久手町)が、湾岸戦争やイラク戦争で使用された劣化ウラン弾の影響とみられる骨腫瘍(しゅよう)患者などの治療に当たるイラク人医師2人を半年間、研修医として受け入れています。こ

れは、混乱の続くイラクへの医療支援をおこなっているセイブ・イラクチルドレン・名古屋(代表、小野万里子弁護士)が、昨年、別のイラク人医師2人を招き、名古屋大学医学部で研修させたプロジェクトに続

くものです。愛知医大で研修をするのは、バスラ教育病院整形外科長を務めるアル・イドリシ・カリド・アームド医師(40)と、アルサドル教育病院で放射線治療を担当するアッバース・アリ・アルカナン医師(37)。9月から研修を始めたアル・イドリシ医師は8月29日、同大で会見し、「イラクでは先天性異常の子や若年層へのがん発症が増えている」と訴え、同大での研修に強い期待を示しました。

また、「過去15年間の戦争で、イラクの医療体制は



記者会見で研修への期待と抱負を語るアル・イドリシ医師

世界に後れを取っている。専門の骨軟部腫瘍の治療のほかに、銃撃を受けた患者などへの一般治療や日本の医療システムについても学び、母国の復興に尽くしたい」と抱負も述べました。

アル・イドリシ医師は11月末まで、アッバース医師は10月から来年3月末まで名古屋市内に滞在しながら研修を続けます。

会見に同席した小野万里子代表は「戦争と経済制裁により、イラクでは死ななくてもいい人が次々と亡くなっている。(自衛隊の派兵で) 国土の関係は必ず

おやまほす

NO.36 瑞穂区労連



関久一さん
瑞穂区労働組合総連合
(出身単産：全印総連)

「夏まつりは労組と民主体が協力して開催する区民のふれあいの場です」と話すのは瑞穂区労連で事務局長を務める関久一さん。

今年で33回目を迎えた「瑞穂夏まつり」は毎年

夏まつりを 市民要求交流の場に

2日間を通じ1万人近い瑞穂区民が訪れ、親子で楽しむ夏の風物詩になっています。

自転車700台
お化け屋敷に2千人

「4、5年前から保育団体の主催の夏まつりと区

「地域労連の役員は、シオンはシンポジウムという形で今も開催しています」とそれぞれの良い部分をいかした運営で活気にあふれています。

地域の魅力を若い人たちに

「秋には区長交渉を計画しているんですよ。瑞穂区にない小劇場や若者も集える総合施設づくりをと。実行委員会として労組や団体が一つのイベントを行う中で要求交流の場になった夏まつり。要求運動の新しい形が瑞穂区労連ではうまく始動しています。(R)



学内を見学する医師ら

しも良好でないが、支援活動を続けていきたい」と話しました。

セイブ・イラクチルドレン・名古屋では、2人の医

新役員紹介

- 東三河労連
議長 渡邊達郎/副議長 黒田守正/同 後藤伸也/同 虻川よし子/同 小野田俊弥/事務局長 尾崎吉政/事務局次長 山本和正/同 萩野慎治 生協労連
議長 若井和則
岡崎・額田労連
議長 粟生政男/副議長 藪田芳秀/同 寺部重宏/事務局長 北村清幸

今後の主な日程

- NTTリストラ反対支援共闘総会
10月21日(金) 18:30~
労働会館東館ホール
労働法制愛知連絡会総会・学習会
10月27日(木) 18:30~
労働会館東館ホール
福祉予算削減な県民集会
10月30日(日) 10:30~
白川公園(名古屋市中区)
ピースワールド60
10月30日(日) 11:00~
名古屋市公会堂
愛知九条の会講演会
11月3日(文化の日) 13:00~
名古屋市公会堂

ちやんとBreakパズル

イラスト・出題 ●モロズミ勝



円内のシルエットのカカシは下の何番のカカシ? (カカシの大きさには関係ありません)

ハガキに答え、住所、氏名、組合名、近況などを記入の上、10月5日までに愛労連(〒456-0006名古屋市中区沢下町9-7労働会館東館3F)まで応募下さい。正解者の中から、抽選で図書券を進呈します。なお、お寄せいただいたハガキの中から近況・氏名・組合名を紙面で紹介させていただきます。

湿原に白い星 ちりばめて

No.12 愛知県豊橋市・葦毛湿原



葦毛湿原(豊橋市)にて撮影
文・写真 市場文規(あるきにすとの会代表)

秋の気配が感じられ始める9月、尾張東部(森林公園等)から東濃(土岐陶史の森等)にかけて、湿原は白い星をちりばめたようなその名も白玉星草に覆われる。豊橋市の葦毛湿原の群生地は有名で、辺り一面甘い香りに包まれる。イワシヨウブの花も彩りを添え、台風一過の青く澄んだ空にはアキアカネも舞い、秋の訪れを感じられる。少し足を伸ばして、弓張山地へ上がると、晴天に恵まれれば、稜線の向こうに富士山がその秀麗な姿を見せてくれる。アクセアはR1豊橋市役所前を過ぎて静岡方面に数分、看板に従って左折すれば数分で駐車場に着く。JR豊橋駅からバスのももい。

労働相談の窓

妊娠中の母体と胎児の保護

「妊娠中ですが、体力的にきつい仕事なので変えて欲しいのですが可能でしょうか」と問い合わせがありました。

労働基準法では、妊娠・出産・保育に直接有害な業務へ女性を就業させることを禁止しています。また「使用者は妊娠中の女性が請求した場合は、他の軽易な作業に転換させねばならない」とあります。妊娠中の女性は母体の健康

と胎児の順調な発育のために仕事の負担を軽くすることは様々な研究によって明らか。同じ仕事の中でも、重労働部分をはずしたり、仕事量を減らしたり、休憩時間を多くするなど様々な工夫もできます。労働組合があれば労働組合とよく相談して、ない場合も改善できるようにしましょう。



頑張ります
新労働相談員
黒島英和さん
(前愛労連副議長)

8月から労働相談の専任相談員として活動しています。現役時代の経験を生かし、働く仲間の役に立ちたいと思います。組合づくりの相談が増えるよう皆様のご協力をお願いします。